Aktueller Sachstandsbericht zur Dunkelampel Am Kanal (K202)

Die Tief- und Rohrleitungsbauarbeiten für die Installation der Ampelanlage wurden bereits abgeschlossen. In dem Zusammenhang wurde eine Straßenleuchte ergänzt.

Im Laufe der kommenden Kalenderwoche wird die komplette Ampelanlage aufgestellt und der Übergangsbereich zwischen dem Brückenbauwerk und der Kreisstraße (K202) in Pflasterbauweise befestigt. Nach Abschluss der Bauarbeiten wird die vorhandene Baustellenabsperrung zurückgebaut und die Dunkelampel steht zum Ende der kommenden Woche einsatzbereit zur Verfügung.

Die Verbreiterung des entlang der Kreisstraße verlaufenden Fuß- und Radweges sowie die Herstellung des angrenzenden Aufstellfeldes wird im Frühjahr 2023 durch die Firma Schulte aus Haselünne durchgeführt.